

Viernes 12 de octubre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=shqvJ2XpGoA

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeat.com/listen/ca5e33f/click-gobernacion-de-santander-10-11-de-octubre-de-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Administración Departamental anuncia premios para medallistas de los Juegos Nacionales 2012*
- *Consejo Consultivo de Mujeres fortalece sus acciones en el departamento*
- *En transmisión de mando militar, condecoran al gobernador de Santander, Richard Aguilar*

Se retira proyecto de ordenanza para fortalecer fondo de seguridad

BUCARAMANGA. Después de hacer un análisis sobre las apreciaciones realizadas por la comunidad, los diputados, los sectores productivos y los medios de comunicación, la Administración Departamental retiró este jueves el proyecto de ordenanza que buscaba fortalecer el Fondo Territorial de Seguridad mediante una sobretasa.

El secretario del Interior, Carlos Ibáñez Muñoz, manifestó que este viernes viajará a Bogotá a una reunión en el Ministerio del Interior con el propósito de gestionar recursos para mantener la seguridad que se registra en el departamento, en atención a una directriz del Gobierno Nacional.

En transmisión de mando militar, condecoran al gobernador de Santander, Richard Aguilar

BUCARAMANGA. En ceremonia realizada en el campo de paradas del Batallón de Ingenieros N° 5 'Coronel Francisco José de Caldas' se otorgó la medalla militar 'Fe en la Causa' al gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, por su empeño en la recuperación de la paz, el orden y la democracia de la Nación.

El reconocimiento se realizó en el acto de transmisión de mando del nuevo comandante de la Quinta Brigada, coronel Octaviano Bustillo Barraza, quien reemplaza en el mando de esta guarnición al coronel Luis Felipe Montoya.

Condecoración al coronel Montoya

La Administración Departamental otorgó la Orden al Merito ‘José Antonio Galán’ al saliente comandante de la Quinta Brigada del Ejército, coronel Luis Felipe Montoya Sánchez, por el compromiso adquirido con los santandereanos para brindar todas las garantías de seguridad y tranquilidad en todos los municipios de su jurisdicción.

Esta condecoración “es lo mínimo que podemos darle a mi coronel Montoya, y reiterarle mi agradecimiento y gratitud por la labor y el compromiso que tuvo con esta su jurisdicción”, dijo el gobernador Aguilar Villa.

Consejo Consultivo de Mujeres fortalece sus acciones en el departamento

- *El organismo sesionó este jueves en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander*

BUARAMANGA. La sesión del Consejo Consultivo de Mujeres de Santander que se realizó este jueves en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander, se centró en revisar y priorizar las tareas que en materia de mujer y equidad de género diseñó el Gobierno de la Gente para la vigencia 2012, y concertar el plan de acción para el 2013, incluido en la política pública del departamento.

Así lo informó la secretaria de Desarrollo de Santander, Gladys Elena Higuera Sierra, durante la actividad a la que asistieron las integrantes de este organismo, cuyo objetivo es servir de interlocución válida entre los sectores femeninos de la región y la Administración Departamental en temas de política pública de mujer y equidad de género.

Mesas de trabajo

Alexandra Almanza, coordinadora del Grupo Mujer y Equidad de Género de la Gobernación, manifestó que en esta reunión se analizó la conformación de mesas de trabajo para fortalecer las acciones que las lideresas deben emprender para la revisión del Plan de Igualdad de Oportunidades de la política pública de mujer y equidad de género

Agregó, que la estrategia de mesas de trabajo está enfocada a facilitar la transversalización de la información de las acciones concernientes a la política pública de mujer y equidad de género del departamento en esta vigencia, con los secretarios de despacho.

A la Asamblea

Alexandra Almanza dijo además, que en la sesión de este jueves el Consejo Consultivo de Mujeres de Santander trabajó en la sustentación que presentará a la Asamblea Departamental este 18 de octubre, durante el debate al que está citada la Secretaría de Desarrollo y el Grupo de Mujer y Equidad de Género.

También informó que se acordó la participación de este organismo en la Cumbre Nacional de Mujeres que se realizará en Bucaramanga el 19 de octubre, certamen al que asistirán lideresas nacionales e internacionales.

Administración Departamental anuncia premios para medallistas de los Juegos Nacionales 2012

BUARAMANGA. Un atractivo plan de premios y reconocimientos para incentivar a los deportistas de la región que participarán en los XIX Juegos Deportivos Nacionales y los III Paranales, que se realizarán en noviembre próximo en los departamentos de Cauca, Córdoba y Norte de Santander, anunció el Gobierno de Santander.

Jairo Alexander Duarte Hernández, director del Instituto Departamental de Recreación y Deportes de Santander (Indersantander), informó que de acuerdo a las directrices del gobernador Richard Aguilar Villa, todos los deportistas que obtengan medallas en los dos certámenes tendrán sus respectivos premios y reconocimientos, incluyendo a sus entrenadores.

Medalla de oro, \$5 millones

“El deportista que logre una medalla oro recibirá cinco millones de pesos; quien conquiste una de plata, un millón de pesos; y quien alcance una de bronce, quinientos mil pesos. Este es un reconocimiento al trabajo, la dedicación y la entrega de nuestros deportistas”, dijo Duarte Hernández.

El funcionario agregó: “este plan de premios es un logro importantísimo que seguramente brindará más y mejor motivación a los atletas santandereanos, porque la Gobernación y el Indersantander aumentaron casi en un 40% el reconocimiento en comparación con la premiación de las justas anteriores”.